

# Narco-corrupción en Gendarmería

Señor Director:

El Ejército de Chile logró desarticular una red de narco-corrupción dentro de sus propias filas en el norte del país. ¿Por qué pudo hacerlo? Porque su estructura institucional se lo permite. En cambio, en Gendarmería, la narco-corrupción se enfrenta con simples sumarios administrativos... porque sigue siendo un servicio público regido por el Estatuto Administrativo, es decir, sin herramientas reales.

Saquemos este tapón y pasemos Gendarmería al nuevo Ministerio de Seguridad con una orgánica robusta para combatir la narco-corrupción.

**MARCELO TRIVELLI**